## Ayuntamiento de Guanajuato P R E S E N T E

Por medio de la presente carta les solicitamos reductores de velocidad para la comunidad de San José del Rodeo Guanajuato, en la entrada y salida de la carretera (Guanajuato-Juventino Rosas), desafortunadamente hay accidentes muy seguido con victimas fatales, tanto peatones, como jinetes con sus caballos y de automoviles que chocan pues en a comuniadad hay dos salidas de coches de la comunidasd y los vehiculos que van por carretera generalmente van con mucha velocidady no hay letreros de poblado, de que hay animales, de que hay paradas de camión y no hay reductores de velocidad. Con estos reductores y señeletica, podríamos prevenir, reducir o incluso evitar estos accidentes. Sin más por el momento, agradecemos la atención a la presente y quedamos en espera de su respuaesta.

ATENTAMENTE



Delegado de la comunidad de San Jose del Rodeo Guanajuato